

## Le miracle des citrouilles

Au château de Montigny-sur-Aube.



Chose promise, chose due : Marie-France Menage-Small, la propriétaire du château, avait annoncé la création d'un jardin des enfants.

Avant les grandes vacances, la classe de CE1/CE2 de la commune est venue planter des graines de citrouilles dans le potager du château avec leur professeur des écoles et l'aide du jardinier Laurent Gabor.

Ce qui ne fut pas précisé aux enfants, c'est qu'il s'agissait de graines de citrouilles géantes, recherchées durant plusieurs semaines sur internet pour faire la surprise aux petits écoliers.

Aussi, quel ne fut pas leur étonnement lorsqu'ils ont découvert dans le jardin des citrouilles de plus de cent kilos aussi belles les unes que les autres !

L'histoire ne s'arrête pas là : les jeunes élèves, très fiers, sont repartis à l'école avec les plus petites d'entre elles pour confectionner soupes et tartes qu'ils partageront avec les parents et pensionnaires de la maison de retraite MARPA. Ils pourront les déguster avec un grand verre de jus de pomme du château nouvellement pressé, sur la place de l'église, demain vendredi entre 15h30

et 17h.

Les énormes citrouilles seront transformées en petits quartiers, et vendues à tous les visiteurs. L'argent ainsi récolté ira à la caisse de l'école pour une belle sortie aux beaux jours.

"D'une petite graine à la sortie scolaire financée par les enfants eux-mêmes au partage avec les habitants du village : voilà une belle leçon de pédagogie" se félicite la présidente de l'association des Amis du château de Montigny-sur-Aube, Marie-France Saint-Hiller.

